

MINISTRO DE ECONOMIA RESPONDE A LA SOFOFA

SANTIAGO 16.— Lamentó hoy el Ministro de Economía, Carlos Figueroa los términos de la declaración entregada ayer por la Sociedad de Fomento Fabril criticando la posición del Gobierno frente al sector industrial. El Secretario de Estado dijo que el planteamiento de los empresarios debió hacerse en forma menos generalizada ya que ellos abarcan aspectos que atañen exclusivamente a un sector y no a todo el país.

Manifestó Figueroa que el Gobierno más que la Sociedad de Fomento Fabril se está enfrentando a diversas presiones en vísperas de una elección presidencial.

RIO DE JANEIRO 16 En entrevista publicada hoy por el diario Journal Do Brasil, el Ministro de Economía de Chile Carlos Figueroa dice que "no se ha logrado detener el proceso inflacionario" pero el Secretario de Estado chileno insiste, en que de todos modos, se activó la eco

nomía de su país.



CARLOS FIGUEROA

www.arca.cl www.papelwin.cl